
   

 

 

 

Procès-Verbal : Assemblée Générale du 30 septembre 2022 

 

Ouverture de l’assemblée générale à 20 :07, à la buvette de la Tronchenaz à Villeneuve, par le 
président Bender Thomas. 

Le président souhaite la bienvenue à toutes et à tous. 

 

Membres présent·e·s :  

Thomas Bender, Letizia Bertolami, Julien Ries, Lisa von Flüe, Natacha Zeller, Yvan Pasche, Daniel 
Bertolami, Giuseppina Bertolami, Patricie Rouiller, Corinne Borloz, Pierre Borloz et Christian 
Girardoz. 

Membres excusé·e·s :  

Romain Bertholet, Floriane Bertholet, Patrick Birchler, Nandjie Geissbuhler, Ludivine Perrin, Valérie 
Repond, Jérôme Ruchet, Léo Grept, Maxime Borloz, Julien Grandin, Sylvain Grandin, Marielle 
Demartini, Guillaume Rieser, Mathieu Borloz 

 

Christian Girardoz est nommé et accepté à la majorité comme scrutateur de l’assemblée.  

 

Pour commencer cette assemblée, le président demande aux membres de se lever afin d’observer 
une minute de silence en mémoire des familles qui ont connu le deuil cette année.  

 

1. Lecture du procès-verbal de l’assemblée générale du 8 octobre 2021 

 

L’assemblée dispense la lecture complète du procès-verbal selon la convocation, étant donné que 
celui-ci était disponible sur le site internet et directement ce soir avant l’assemblée. 

 

2. Rapports annuels 2021/2022 

Président 

Bonsoir à tous et merci pour votre présence ce soir. Je peux que me réjouir des prochaines saisons si 
elles sont à l'image de la saison passée. De belles sorties, pas toujours avec le beau temps mais 
toujours avec la bonne humeur.  

Les sorties rando ont connu une excellente fréquentation. Nos connaissances et notre expérience 
évoluent à chaque sortie. Petit clin d'œil à notre sortie dans un brouillard à couper au couteaux.  

Les sorties familles ont connu un beau succès, plus de 10 personnes à chaque sortie et des enfants qui 
nous ont bien fait rire.  



Cette année nous avons loué plus 25 paires de ski. Je pense que c'est un très bon nombre, il ne faut 
pas plus car on serait limité avec les tailles des chaussures.  

La saison prochaine sera, je l’espère à l'image de cette saison sauf si la menace du black-out électrique 
devient réalité… 

Je remercie tous les membres et mon comité pour leur participation et engagement. Je vous remercie 
pour la confiance que vous nous accordez et me réjouis de vous revoir sur les pistes. 

 

Chef Technique / vice-président 

Afin de débuter la saison 21-22, une sortie découverte anticipée s’est déroulée en septembre déjà. Le 
6 septembre, nous vous avons proposé une initiation à la via-ferrata suivie d’un repas. Nous étions 5 
à nous rendre à Champéry pour s’élancer dans la via ferrata de Tière et partager un repas au Gueullhi. 
 
Après une longue attente, la première sortie sur neige a eu lieu le 16 janvier 2022. C’est à Nax/Mont- 

Noble que nous avions décidé de nous rendre. Quel bonheur de retrouver plusieurs familles motivées 

de chausser les skis. Nous étions en effet 11 participants, dont 5 enfants. 

 

Le 6 février, nous avons pris la direction de Loèche afin de découvrir cette jolie station. De nouveau 

11 participants étaient au rendez-vous. Afin de permettre aux parents de profiter de quelques pistes, 

nous avons pu créer un petit groupe avec les enfants. Merci à Jean-Marc et Natacha d’avoir pu 

permettre ceci. On se rappellera de l’assaut des filles sur Jean-Marc lors de la pause de midi. Afin de 

clôturer cette sortie, nous avons finalement partagé un apéro avec vue, lors de notre redescente en 

plaine. 

La saison avançant vite, avec des sorties Rando au programme, notre dernière sortie SCV sur les pistes, 

s’est tenue à St-Luc le 5 mars 2022. Au programme ski avec un nombre incalculable de passage dans 

le ski-cross adapté aux jeunes, fondue faite par nos soins en bas des installations à midi, ski et apéro 

en fin de journée. Le partage de la fondue a permis à ceux d’entre nous qui préfèrent les raquettes 

aux skis, de nous rejoindre et de partager ce joli moment. Au total nous étions 17 à participer à cette 

dernière journée sur piste de la saison du SCV. 

Pour finir, je remercie tous les participants à ces différentes sorties. Ça m’a fait vraiment plaisir de voir 

des familles et une augmentation du nombre de participants. Je rappelle que nous sommes là pour se 

faire plaisir et pas pour repousser nos limites, j’insiste que tout le monde est le bienvenu ! 

J’espère vous voir nombreuses et nombreux cet hiver. 

Maxime Borloz 

 

Rapport OJ  

Rapport du Chef OJ pour la saison 2021-2022 

 

Monsieur le président, cher membre du comité et membres du ski club, 

Rapport de la section OJ du ski club Villeneuve pour la saison d’hiver 2021-2022. 

Les activités organisées par l’OJ ont été les suivantes : 

- Sortie été : 



L’été 2021, nous avons effectué en été une sortie moniteur de wakesurf sur le bateau de 

Wakevalais. Ce fût l’occasion de voir nos compétences sur de l’eau liquide et de passer du 

temps tous ensemble entre deux saisons de ski. 

- Sports Fac (8,15,22 et 29 janvier 2022) : 

Nous avons aussi eu 4 superbe journées Sport Facultatifs de ski aux Mosses, ces journées ont 

été organisées pour les élèves des écoles de Villeneuve par le ski club. Ces Sports Fac se sont 

bien déroulés dans l’ensemble avec des jeunes motivés et une météo ainsi que des conditions 

d’enneigement en notre faveur. La station des Mosses est idéal pour les débutants que nous 

avions eu lors de ces journées. 

- Camps des Relâches (22 février au 24 février 2022) : 

Nous avons cette année fait un camp des Relâches à Lavey-Morcles dans un chalet atypique. 

Le transport s’est passé en bus avec une belle route bien enneigée. Les conditions 

d’enneigement étaient très bonnes et la semaine fut très agréable dans un esprit très 

convivial. 

Nous avons pu organiser des jolies journées de ski avec de la neige fraîche dès le matin. C’était 

une première de faire un camp dans un petit chalet avec une piste rien qu’à nous. Nous 

profitons de remercier le ski club de Lavey pour l’accueil au chalet et la préparation de la piste. 
 

Grâce à l’engagement de chacun, les activités de l’OJ ont encore une fois été des réussites. 

Pour ma quatrième saison en tant que chef OJ, je tiens à remercier tout mon comité ainsi que tous les 

moniteurs, sans qui toutes ces activités n’auraient pas lieu. 

J’ai eu aussi beaucoup de plaisir cette année à organiser les activités et de voir la progression des 

enfants sur la neige. 

Guillaume Rieser 

  

Rapport du Caissier 

Le président présente les comptes de la saison 2021/2022, l’assemblée peut les voir via l’affichage. 

Le président s’est occupé de la comptabilité étant donné que nous n’avons pas de caissier. 

Le président est en train de finaliser la déclaration d’impôts vaudoise. 

 

Une copie des comptes se retrouvent en annexe à la fin du PV. 

 

3. Rapport des Vérificateurs des comptes 

 

En l’absence des vérificatrices le président prend la parole pour la lecture des rapports.  

Le rapport est disponible dans les annexes à la fin du présent PV 

Le président remercie Valérie et Nandjie Geissbuhler pour leur travail. 

 



4. Approbation des comptes et décharge aux comités 

 

Le président remercie les personnes pour tous ces rapports. L’approbation des comptes se fera après 
la présentation du budget de la saison 2022-2023.   

Pour : 12  contre : 0 Absentions : 1 

 

5. Budgets: ski-club, section OJ 

Budget Ski-Club et Organisation Jeunesse 
 

 budget 2022/2023 
Cotisations de l'exercice 4000 
Autres revenus 200 
Subventions Jeunesse & Sports 1000 

Total des produits 5200 
 

 
Frais administration, photocopies et imprimés 600 
Frais bancaires et postaux 650 
Frais repas des comités 400 
Assurances 350 
Frais du site internet 250 
frais de téléphone 0 
Autres charges publicitaires et matériel 500 
Frais de formation Jeunesse & Sport 500 

Total des charges 3250 
 

 
Sortie famille -1000 
Sortie randonnée -1200 
Week-end des moniteurs -1000 
location matériel 600 
Camp des Relâches -2000 
Sport Fac 1500 

Résultat des activités -3100 
 

 
Résultat net -1150 

 

Bender Thomas présente le budget du ski-club pour cette saison. Il est présenté par projection.  

Il explique que dans le budget il n’y a pas les impôts ni l’achat des combinaisons futures.  

 

Le président demande à l’assemblée de voter pour l’approbation des différents comptes présentés, 
ainsi que pour les deux rapports des vérificatrices et pour le budget et de donner décharge aux 
comités.  

 

Votation : les comptes, (ski-club / OJ), vérification des comptes et budget :  

Total de participants au vote :  13   pour : 12    Contre : 0   abstention : 1 



6. Fixation des cotisations annuelles 

 

Le président propose de ne pas changer les cotisations pour la prochaine saison. 

 

Vote : 

Total : 13    pour : 12  contre : 0  abstention : 1 

 

7. Élection des comités et des vérificateurs des comptes 

 

Le comité actuel se représente.  

Suite à la vente du chalet, la gestion des comptes sera plus simple que par le passé. Lisa von Flüe, 
secrétaire, se présente en tant que caissière. Letizia Bertolami, secrétaire OJ se présente en tant que 
secrétaire générale.  

Le comité actuel est reconduit dans ses fonctions par des applaudissements. 

 

Président :  Bender Thomas 

Vice-président : Borloz Maxime 

Secrétaire :  von Flüe Lisa → Letizia Bertolami 

Caissier : Fiduciaire Sofidest → Lisa von Flüe 

Chef OJ :  Rieser Guillaume 

Secrétaire OJ :  Bertolami Letizia 

Coach JS:  Gutknecht Lucas 

Webmaster: Grandin Julien 

Membre :  Ries Julien 

 

Approuvé par des applaudissements 

 

Vérificateurs des comptes : 

Ayant fait 2 ans, Répond Valérie laisse sa place de vérificatrice des comptes et Natacha Zeller prend la 
place de 2ème suppléante. Les vérificatrices des comptes sont donc les suivantes : 

- 1ère vérificatrice : Nandjie Geissbühler 

- 2ème vérificatrice : Noël Bender 

- 1ère suppléante :   Corinne Borloz 

- 2ème suppléante : Natacha Zeller 

 

 

 



8. Mutations : admissions, démissions et exclusions 

 

Bender Thomas présente les admissions et démissions. 

Pour les admissions, ce dernier propose que lorsque les nouveaux membres sont cités, ceux-ci se 
lèvent et que les membres vous applaudissent en signe d’admission. 

Admissions 2022 : Coraline Borloz 

Démissions 2022 : Alexandre Altenried, Antoinette Altenried 

Exclusions 2022 : Marc-Antoine Mussitelli 

 

Les exclusions sont acceptées à l’unanimité par l’assemblée.  

9. Nominations des membres d’honneur et des membres honoraires 

 

Un membre honoraire est entré au club en 1982, Jean-Marc Borloz. 

 

10. Programme saison 2022-2023 

 

23 octobre 2022   Sortie automnale : Initiation grimpe et brisolée 

4 novembre 2022  First-Friday 

17 décembre 2022   Sortie moniteurs 

7, 14, 21, 28 janvier 2023  Sport fac 

14 janvier 2023   Descente Lauberhorn 

22 janvier 2023   Sortie SCV (famille) 

29 janvier 2023   Sortie rando 

4 février 2023   Sortie SCV (famille) 

13 au 17 février 2023   Camp ski OJ 

4-5 mars 2023   Sortie 2 jours rando 

11 mars 2023    Sortie SCV / concours interne 

Début avril 2023   Banked slalom 

15 avril 2023    Surprise fin de saison 

 

Giusy propose de rajouter une sortie raquette. Le président en prend note. 

 

11. Commission de gestion des fonds du chalet 

Pas de changements, pour l’instant l’argent reste sur le compte. 

 



12. Propositions individuelles et du comité 

Le Président propose de modifier l’art. 15 des statuts. De passer à 5 mois le délai pour faire l’AG au 
lieu de 4 mois. Afin de pouvoir effectué l’AG courant novembre pour espérer avoir plus de monde lors 
de cette séance.  

Pour : 13  Contre :  0 Abstentions : 0 

 

Le comité propose de faire des ensembles de ski pour la prochaine saison.  

Christian Girardoz demande si l’on peut avoir des coupes de snowboarder. Le président répond qu’il 
va se renseigner. 

Christian Girardoz demande si nous allons avoir les combinaisons la saison prochaine. Le président 
répond que si on va de l’avant maintenant, on peut commander en février et les avoir pour la saison 
prochaine.  

Pour avoir plus d’informations, il faut aller sur le site de GOLDTEST dans la catégorie club ski. 

 

13. Divers  

Jean-Marc Zeller remercie le comité pour tout ce qu’il a fait ses saisons passées. Il dit que l’on voit 

qu’il y a de plus en plus d’activités et que le club recommence à prendre vie. Il encourage les membres 

à faire de la pub et à participer aux sorties.  

 

Le président propose d’organiser un concours interne aux Martinaux, sur la piste du ski club Lavey. 

Plus familial et moins stricte avec le but surtout de s’amuser.  

 

Christian Grirardoz demande si les familles peuvent s’inscrire en cours de saison. Le président répond 

que oui, tout le monde est le bienvenu peu importe à quelle période.  

 

Yvan Pasche propose d’aller faire une sortie à La Craux afin de soutenir le jumelage.  

 

Le président clôt la séance à 21:03 Le président remercie les membres du comité et se réjouit de revoir 
les membres sur les pistes la saison prochaine. 

 

La Secrétaire  Le Président 

Lisa von Flüe Bender Thomas 

 

 

 

 



Annexes  
● Comptabilité 2021/2022 

 

 Recette 

  Cotisation  4118  

  Matériel / location  980 

  Divers  390 

  JS  992 

  Total recette  6480 

 

 Charges 

  Frais administratif  2502.55  

  Frais bancaire 716.81 

  Frais internet  265.65 

  Assurance  352.65 

  Sortie SCV  806.85 

  Sortie rando  1065 

  Camp oj  2323.3 

  Sport fac 552 

  Sortie Moniteur  1122.5 

  Impôt  10400.2 

  Total charges  20107.51 

 

  Résultat  -13627.51 

 

 Fortune SCV 2020/21  608922.4 

 Fortune SCV 2021/22  595294.89 

 

  Résultat  -13627.51 
 

 

 

 

 

 

 



 

● Rapport vérificatrices des comptes 2021-2022 

 

Rapport de la commission de gestion 

à l’Assemblée générale de la société «  Ski-club-Villeneuve »  

Exercice du 1er juillet 2021 au 30 juin  2022 
 

 

Mesdames, Messieurs, 

Suite au mandat qui nous a été confié lors de l’assemblée générale du 8 octobre 2020, nous avons 

procédé, sur la base des documents présentés lors la vérification des comptes du 22 octobre dernier, 

au contrôle des comptes du Ski-Club de Villeneuve du 1er juillet 2021 au 30 juin 2022. 

Pour la dite société, il  faut distinguer dorénavant que le côté financier du Ski-club est représenté par 

2 comptes bancaires distincts, un pour le Ski-Club, un pour l’Oj. 

• L’OJ  avoir de fr. 32'739.90 

• Le Ski-Club fr. 562'554.99 et frs. 6500.- en actions 

Le compte Chalet devait, au début de l’excercie, encore retrocéder à l’OJ la somme de fr. 14'532.- de 

l’exercice précédent, ce qui a été régularisé et au Ski-Club fr. 48'005.40, également régularisé par 

transfert bancaire. 

Une perte apparaît sur l’exercice de du Chalet de fr. - 12'577.14 principalement due aux impôts du 

canton du Valais et diverses taxes et frais administratifs liés à la vente du Chalet.  

Une perte apparaît sur l’exercice de l’OJ de fr. – 3'021.20 et le compte du Ski-Club présente un 

bénéfice de fr. 502'469.39 (bénéfice net de fr. 1'983.78 hors regroupement des comptes du chalet). 

Nous avons constaté l’exactitude des transactions effectuées dans cette tenue des comptes. Le 

contrôle par pointages nous a permis de constater l’existence de pièces justificatives probantes pour 

chaque opération ainsi que les soldes bancaires. Le classement des dites pièces étaient en tout point 

correct et remercions Thomas pour son travail. 

La commission de gestion note que la tenue des comptes se fait sous format Excel durant la saison. 

Afin de permettre une meilleure analyse lors du contrôle des comptes, nous conseillons que les 

comptes soient présentés à l’AG à l’aide d’un logiciel de comptabilité.  

Nous conseillons également que la tenue des comptes soit séparée de la Présidence et tenue par 

un/e caissier/ière, ce qui est d’ores et déjà prévu pour la saison en cours.   

En conséquence, nous recommandons à l’assemblée générale d’approuver les comptes, d’en donner 

décharge aux organes responsables et de remercier le trésorier-président, Monsieur Thomas Bender.    

Meilleures salutations. 

 

            Les contrôleuses des comptes  

       Valérie Repond      Nandje Geissbühler 

   

 

 

Villeneuve, le 30.09.2022 

 

 


